

Projekte

Projekte Türkische, Arabische, Englische und Französische Muttersprachler gesucht! Wer übersetzt unsere Texte für Anzeigen, Flyer und die Website?

Leuchtobjekte basteln Wir wollen für Kinder, Jugendliche, aber auch Erwachsene einen „Fluo –Workshop“ einrichten. Hier soll, den Altersgruppen entsprechend, mit Schwarzlichtfarbe gemalt, Dekorationen gebastelt und unter fachlicher Anleitung das nötige physikalische Wissen zum Bauen von Leuchtkörpern und Lampen vermittelt werden. Hierfür suchen wir ehrenamtliche Mitarbeiter (z.B. Pädagogen und Elektriker im Ruhestand, o. Arbeitssuchende etc.), die Zeit und Lust haben solch einen Workshop mitzugestalten und zu betreuen.

Schwarzlicht -Grotte Im Keller der Kirche wollen wir eine „Fluo-Grotte“ bauen. Dort soll eine Sammlung fluoreszierender Mineralien entstehen, sowie fluoreszierende Gegenstände des Alltags gezeigt werden. In diesem Schwarzlicht-Ausstellungsraum können dann die Workshops stattfinden oder auch Parties gefeiert werden.

Schwarzlichttheater Bei diesem interaktiven Teil des Projektes „Fluidum in der Zwingli-Kirche“ wird Kindern die Möglichkeit gegeben, ihr eigenes Theater mitzugestalten. Dies beginnt beim Basteln ihrer leuchtenden Kostüme und der Bühne, wodurch sie lernen, selbstständig und aktiv an dem gesamten Entstehungsprozess ihres Stückes mitzuwirken, und sich im nachhinein mit dem Geleisteten mehr identifizieren. Des Weiteren ist das spezielle Medium des Schwarzlichtes, welches bei der Gestaltung von Bühne und Kostümen miteingedacht wird, ein Weg, Kindern das differenzierte Denken in abstrakten Zusammenhängen auf spielerisch-gestalterische Art näherzubringen. Immer wieder wird nachgefragt, ob Schwarzlicht gesundheitsschädlich sei. Die Antwort lautet: Nein. Dennoch sollte man direktes Hineinsehen vermeiden, wie bei anderen Lichtquellen (Sonne, Solarium etc.) auch. Um eine indirekte Beleuchtung zu gewährleisten, wird Schwarzlicht am Besten so angebracht, dass es nicht in Augenhöhe hängt oder man direkt hineinsehen kann.